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https://www.100test.com/kao_ti2020/616/2021_2022__E5_8C_97_

E4_BA_AC_E7_94_B3_E5_c57_616180.htm 今天晚上10:00点，

国际奥委会莫斯科第112次全会的主会场，国际奥委会主席萨

马兰奇郑重宣布：获得2008年奥运会主办资格的是“北京”

。在北京的中华世纪坛，是一片欢乐的海洋！在几乎所有的

门户网站，都打出了大幅文字：祝贺！祝贺！祝贺！祝贺

！100TEST曾对是否支持北京申奥进行多个讨论。出乎意外的

是，受过高等教育的建筑师们似乎并不十分拥护。原因是多

方面的，但对于破坏古城的担忧无疑是一个重要原因。现在

令人兴奋的事实已经放在了眼前。在未来的几年，北京将开

始新的一轮城市建设。此前北京的城市建设费用已经是每

年150亿。就象亚运会造就了一批亚运建筑、一批大师，奥运

工程也必将对中国建筑界产生重要影响。但这次的形势与80

年代已经有了很大的不同：国外主流设计公司大举进入国内

；注册建筑师制度刚刚起步；设计院体制正在进行改制的蜕

变⋯⋯在这剧烈的震动以及诱人的市场利益催动下，谁会是

最大赢家，且让我们拭目以待。1 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


